



Colegio de Abogados de Málaga

icamalaga.es

e-miramar

6/2020

Abogados y periodistas buscan puntos de encuentro entre el derecho a la información, el respeto al derecho al honor y la presunción de inocencia



Un centenar de profesionales de la abogacía y del periodismo han asistido en el Colegio a la Jornada sobre Derecho y Periodismo 'Carlos Larrañaga', en la que se han abordado cuestiones como la relación de los letrados con los medios de comunicación en relación a los casos mediáticos; la libertad de expresión, el derecho al honor y la presunción de inocencia; el secreto profesional, las filtraciones o el uso del lenguaje en sucesos de violencia de género y con menores.

En la inauguración han participado el decano de los letrados malagueños, Francisco Javier Lara, y la presidenta de la Asociación de la Prensa de Málaga, Elena Blanco.

Lara ha explicado que el objetivo de esta actividad es encontrar puntos de encuentro que armonicen el trabajo de los dos colectivos, de modo que se respete el derecho a la información y, a la vez, el de las personas investigadas.

[Leer más](#)

El Colegio y la UMA formarán en Derecho de la Unión Europea



El Colegio de Abogados de Málaga y la Universidad de Málaga, a través de su Fundación General (FGUMA), se han unido para organizar una formación pionera y actualizada del Derecho de la Unión Europea (UE). Se trata de un curso de estudios avanzados sobre este ordenamiento jurídico y las diferentes dinámicas que caracterizan la UE, así como un elevado grado de especialización en sus principales ámbitos materiales. Su realización, de marzo a octubre de 2020, facilitará el acceso a determinados nichos laborales, como organizaciones e instituciones internacionales, escuelas diplomáticas, judicatura, etc.

En la presentación han participado Elsa Marina Álvarez, directora académica del Área de Formación de la FGUMA; José Manuel Conejo, diputado de Formación del Colegio de Abogados de Málaga; y Carlos García de la Rosa, magistrado del Tribunal Superior de Justicia de Andalucía y codirector del curso.

[Leer más](#)

Coloquio en Coín sobre la liquidación de impuestos del extranjero residente y no residente



Delegaciones

La comisión de Formación de la Delegación de Coín ha organizado una jornada, eminentemente práctica, con el objetivo de aprender de la mano de las personas encargadas de revisar las autoliquidaciones de impuestos que presentan los letrados.

Esta charla se ha centrado en el impuesto de sucesiones, donaciones y compraventa realizadas por el extranjero residente y no residente, trámites, documentación necesaria y lugar de presentación. Igualmente se han analizado algunos casos prácticos y se han despejado dudas sobre las últimas reformas de las oficinas liquidadoras. Las ponentes han sido María Jesús Serrano y María Fuensanta Porras, auxiliares de la Oficina Liquidadora de Coín, quienes han sido presentadas por la delegada presidenta, María Leotte.



RESOLUCIÓN ALTERNATIVA DE CONFLICTOS:

Tribunal Arbitral de Málaga (TAM) y Centro de Mediación del Ilustre Colegio de Abogados de Málaga (CMICAMALAGA):

“Para la resolución extrajudicial de conflictos y situaciones litigiosas el Colegio de Abogados de Málaga dispone de un proceso de mediación bajo la gestión y administración del [CENTRO DE MEDIACIÓN](#) del ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA y de un proceso de arbitraje institucional bajo la gestión y administración del [TRIBUNAL ARBITRAL](#) DE MÁLAGA.

En cumplimiento de la Normativa vigente sobre Protección de Datos de Carácter Personal, el Ilustre Colegio de Abogados de Málaga, pone en su conocimiento que esta información ha sido remitida por personal al servicio del citado órgano colegial con la finalidad de cumplimiento de las funciones de su competencia. El contenido y los datos incluidos en este mensaje, son confidenciales y están dirigidos al destinatario o destinatarios designados, por lo que si lo ha recibido por error, le rogamos nos lo haga saber a la mayor brevedad posible, y elimine el original, no estando permitido hacer ningún uso del mensaje. Ponemos en su conocimiento la posibilidad de ejercer sus derechos de acceso, rectificación, supresión y demás derechos que le otorga la legislación vigente, que podrá hacer efectivos dirigiéndose por escrito al ILUSTRE COLEGIO DE ABOGADOS DE MÁLAGA, con dirección en el Paseo de la Farola, nº13, C P 29016 de Málaga. Si desea dejar de recibir correos de esta lista, reenvíe este e-mail a bajacorreo@icamalaga.es

Antes de imprimir este mensaje, asegúrese de que es necesario. Proteger el medio ambiente está también en su mano.